



## **EL CASTILLO DE LUNA ACOGE LAS JORNADAS QUE ALUMNOS ROTEÑOS Y ALEMANES DESARROLLAN DENTRO DEL PROGRAMA COMMENIUS**

### **Los estudiantes del IES Astaroth y del Gymnasium am Krebsberg presentan sus ponencias sobre El Cambio Climático**

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna ha acogido la inauguración de las Jornadas sobre El Cambio Climático que dentro del proyecto Comenius de la Unión Europea, organizan el instituto de Enseñanza Secundaria Astaroth y el Gymnasium am Krebsberg de Neunkirchen en Alemania. La teniente de alcalde delegada de Educación, María del Carmen Laynez ha sido la encargada de presidir este acto de apertura en el que aprovechó para dar la bienvenida a los 24 estudiantes alemanes que van a pasar diez días de convivencia con los estudiantes roteños.

María del Carmen Laynez trasladó al grupo de jóvenes de la localidad la alegría del Equipo de Gobierno (RRUU y PP) por contar con unos alumnos que trabajan, participan, investigan y en definitiva actúan, ya que son una garantía de un futuro próspero para nuestro municipio.

La teniente de alcalde delegada de Educación estuvo acompañada por el presidente de la Asociación de Padres y Madres (AMPA) del centro, Francisco Javier Arjona; por el coordinador del proyecto Comenius, Ralph Zimmer y por el director del IES Astaroth, José Guerrero. De este modo, el representante del AMPA quiso destacar el importante esfuerzo realizado por profesores y alumnos a la hora de sacar adelante este proyecto con el que se fomenta la convivencia, se practica un idioma extranjero y se aborda un tema tan interesante como es “El Cambio Climático”.

Ralph Zimmer, coordinador del proyecto Comenius y representante del centro alemán, aseguró que es un placer poder estar en Rota para desarrollar esta iniciativa en la que han venido trabajando desde hace un año ambos centros educativos. Para Zimmer el proyecto Comenius da la oportunidad de conjugar trabajo y ocio, poniendo de manifiesto el interés que los alumnos, “los verdaderos protagonistas”, tienen por aprender.

Por último, José Guerrero, director del IES Astaroth, insistió en el esfuerzo de los alumnos, asegurando que los profesores son meros orientadores, mientras que los estudiantes son los verdaderos autores del trabajo. Para Guerrero la puesta en marcha de estas jornadas demuestra que “cuando queremos, hacemos bien las cosas y de ese modo es como vamos a ser capaces de aprender más y de valorar más cuanto tenemos alrededor”. El director del IES Astaroth anunció que los resultados y conclusiones de las jornadas quedarán finalmente reflejados en las memorias que se elaborarán en junio del año próximo.



**AYUNTAMIENTO DE ROTA**  
**Gabinete de Prensa**

Tras el acto inaugural, los alumnos de 4º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) del instituto Astaroth hicieron una presentación de la localidad, para seguidamente, ir dando paso a cada una de las nueve ponencias que han elaborado. Mañana jueves, 8 de mayo, serán los alumnos alemanes, quienes presenten sus trabajos, para finalmente el viernes, 9 de mayo, mantener una reunión y establecer las conclusiones.

Rota, 7 de Mayo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**